

Alcaldía: Fermosel y Ortiz visitan los talleres de Afandem donde se diseñan complementos de moda.

Fecha de publicación: 7/10/2014 0:00

Descripción:



El Consejero de Asuntos Sociales, Jesús Fermosel, acompañado del Alcalde, Daniel Ortiz, ha visitado el taller del proyecto Fábrica de Ideas desarrollado en Móstoles por Afandem, del Grupo Amas, donde varias personas con discapacidad intelectual y usuarias de los centros ocupacionales de la Comunidad de Madrid diseñan complementos de moda.

Junto a Gema Zamorano, Concejala de Familia y Bienestar Social; Carlos Pérez, Presidente de Afandem; Óscar García, Director General de Desarrollo Corporativo del Grupo Amas; Ismael Carrillo, Director General de Atención a Personas del Grupo Amas, Fermosel y Ortiz han conocido a 7 de las 8 componentes de este grupo de trabajo.

En concreto, han conocido de cerca las labores que realizan en una clase de creatividad y estampación junto con la formadora y profesional, Natalia Moreno. Además, han estado con un grupo de usuarias que realizando diversas tareas de patronaje. Todo ello, acompañados de Marisa García Chércoles, la directora creativa del taller, y Carmen del Casar, jefa de taller.

El Consejero y el Alcalde también han tenido la oportunidad de visitar exposición de los productos que se van a vender, ver y enseñar el tocado que va a ir al Museo para celebrar el 50 aniversario de la cochinilla y algunos productos de la colección que desfilaron hace unos días en un pase de modelos en Madrid.